



6 Pièces

394 m<sup>2</sup>

Réf. MZICP828

11 500 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique propriété de style Belle Époque érigée en 1901, nichée sur le versant ouest du Cap d'Antibes. Cette demeure historique offre près de 400 mètres carrés de surface habitable, située sur un terrain plat de 2400 mètres carrés. Avec une position en seconde ligne, elle offre une vue charmante sur le port Gallice, vous invitant à contempler bateaux et les couchers de soleil. L'élégance de cette propriété se dévoile à travers ses généreux volumes et ses vastes terrasses, idéales pour les moments de détente et les réceptions en plein air. Dotée d'un accès à un chemin privé, vous vous ...

Magnificent Belle Époque style property established in 1901, nestled on the western slope of Cap d'Antibes. This historic residence offers nearly 400 square meters of living space, located on a flat plot of 2,400 square meters. With a second line position, it offers a charming view of the Gallice port, inviting you to contemplate the boats and the sunsets. The elegance of this property is revealed through its generous volumes and its vast terraces, ideal for moments of relaxation and outdoor receptions. With access to a private road, you will find yourself just a few steps from the beaches and ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA**

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

